

ABSTRAK

Nellayani Ginting. NIM. 3123311033. Hubungan Antara Pemahaman Mahasiswa Tentang Konsep Demokrasi Indonesia Dengan Sikap Nasionalisme.

Tujuan penelitian ini adalah untuk memperoleh gambaran faktual mengenai hubungan antara pemahaman mahasiswa tentang konsep demokrasi Indonesia dengan sikap nasionalisme, dengan hipotesis terdapat ada hubungan antara pemahaman mahasiswa tentang konsep demokrasi Indonesia dengan sikap nasionalisme. Adapun yang menjadi populasi dalam penelitian ini adalah mahasiswa Jurusan PP-Kn Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Medan stambuk 2012 yang terdiri dari 2 jenis program yaitu Regular dan Ekstensi yang berjumlah keseluruhan 147 Orang mahasiswa. Maka yang menjadi sampel adalah 30% dari populasi yang berjumlah 147 orang berarti sampelnya adalah 44 orang dan ditetapkan secara acak sederhana (*random sampling*). Hasil analisa data diperoleh: (a) uji normalitas diperoleh variabel pemahaman mahasiswa tentang konsep demokrasi Indonesia dengan sikap nasionalisme = $0.696 > 0.05$ berarti data berdistribusi normal, (b) uji homogenitas diperoleh variabel pemahaman mahasiswa tentang konsep demokrasi Indonesia dengan sikap nasionalisme = $0.057 > 0.05$, artinya data variabel sikap nasionalisme (Y) berdasarkan variabel pemahaman mahasiswa tentang konsep demokrasi Indonesia (X) mempunyai varian yang sama, sehingga data berdistribusi homogen, (c) uji korelasi product moment pearson diperoleh korelasi sedang sebesar 0.410 dengan signifikansi (*2 Tailed*) $0.006 < 0.05$, maka diputuskan variabel pemahaman mahasiswa tentang konsep demokrasi Indonesia dengan sikap nasionalisme berhubungan signifikan, (d) diperoleh persamaan regresi $Y=14.657 + 0.425X$, hal ini berarti konstanta sebesar 14.657 menyatakan bahwa jika tidak ada nilai pemahaman mahasiswa maka nilai sikap nasionalisme sebesar 14.657 dan koefisien regresi X sebesar 0.425 menyatakan bahwa setiap penambahan 1 nilai pemahaman mahasiswa, maka nilai sikap nasionalisme bertambah sebesar 0.425, (e) uji linieritas regresi diperoleh *linierity* = $0.011 < 0.05$ maka dapat disimpulkan bahwa antara variabel konsep demokrasi Indonesia dan sikap nasionalisme terdapat hubungan yang linier, (f) uji koefisien determinasi besarnya sumbangan pemahaman mahasiswa tentang konsepsi nasionalisme Indonesia terhadap sikap nasionalisme sebesar 16.81% dan sisanya 80.82% tidak dapat dijelaskan dalam penelitian ini. Uji hipotesa diketahui nilai $t_{hitung} >$ dari t_{tabel} ($2.909 > 2.021$). Oleh sebab itu dapat disimpulkan bahwa hipotesis penelitian dibuktikan kebenarannya yaitu terdapat ada hubungan antara pemahaman mahasiswa tentang konsep demokrasi Indonesia dengan sikap nasionalisme.

Kata Kunci : *Konsep Demokrasi Indonesia, Sikap Nasionalisme*